

DECLARACIÓN

Todos los días de 7 a 5 voy a escuchar una declaración, y no piensen que es de amor... al contrario trae puro terror...

¡Escucho a diario el sufrimiento de las víctimas del conflicto armado, y me pongo a analizar que solo bastan cinco minutos para vivir una historia de horror en cualquier vereda de esta gran nación!

Las declaraciones de las víctimas del conflicto armado traen sangre, bala y olvido, pero ellos solo viven agradecidos por el hecho de estar medio vivos, porque algunos salieron incompletos por la muerte de cualquier pariente, o la mala suerte de una mina que se llevó la pierna de una sobrina...

¿Como pueden contar sus historias sin llorar? ¿Y cómo puedo escuchar sus historias sin temblar?

Este es un homenaje a Roberto que el día de ayer fue desplazado de su hogar...

A Yesenia que acaba de enterrar a su esposo en el cementerio municipal...

¡A la señora Ana que tuvo que dejar su tienda atrás por una cuota mensual que ya no podía pagar!

A todos los afectados por los grupos alzados en armas, PERDON, ¡una y mil veces perdón! una norma jamás podrá resarcir todo ese sufrimiento que les tocó vivir!

Dedicatoria: A la Dra. ELIZABETH RAMÍREZ LLERENA quien fue mi docente en la carrera de derecho, gracias a sus directrices, a su dedicación y amor por la investigación socio-jurídica, gracias infinitas por compartir su conocimiento, colaborar como su auxiliar de investigación durante mi periodo académico ha sido enriquecedor.